
 

 

PROPOSIÇÃO Nº 080/2023                                            Cruzeiro do Sul, 17 julho de 2023. 

O Vereador abaixo subscrito, vem submeter à apreciação dos colegas Edis 

desta Câmara de Vereadores a seguinte:  

 

PROPOSIÇÃO 

 

 

Proponho que a Administração Municipal, através dos setores e secretarias 

competentes, departamento jurídico bem como os Ilustríssimos Prefeito e Vice-Prefeito, 

estudem a viabilidade de promoverem uma reunião com todas as empresas do Distrito Industrial 

de nosso município.  

Esta proposição se faz necessária pois chegamos a metade do terceiro ano do governo e 

ainda não foi feita uma ação de impacto no referido local.  

Acredito que é necessário que ambos os lados deveriam querer melhorias para o local. 

Temos acordos firmados e não cumpridos por parte de empresas. Isso precisa ser resolvido.  

Atitude, sentar e resolver o que deve ser resolvido, isso precisa acontecer o quanto antes, 

caso contrário nada será realizado. 

Certo de ter a atenção deste Poder. 

 

 

 

 

DEMÉTRIOS KAROL LORENZINI 

Vereador 
 


